

日本のIoTプロダクトとそのアプリケーション開発

実施日：平成28年7月25日～7月29日 於：イスラエル、パレスチナ

■ 派遣専門家



堤 修一
iOSエンジニア

iOSアプリ（主にIoT（モノのインターネット）のキーテクノロジーとなるBluetooth Low Energyを使ったもの）のプログラマーとして活躍。

プログラミングの世界で有名なサイト「GitHub」でTrendingで世界1位、となり、世界から注目を集め、海外のプロジェクトへの参加、欧米のカンファレンスでの講演など、積極的に活動されています。

■ 事業概要

● イスラエル（エルサレム）



アズリエリ工科大学での講演会



講演後の質疑応答

● イスラエル（テルアビブ）



Google Campusでの講演会



アクセラレータ Sigma Labsでの講演会

● パレスチナ（ラマツラ）



ビルゼイド大学での講演会



講演会に参加した学生と

■ 実施結果

ITスタートアップ大国であるイスラエル（エルサレム・テルアビブ）及びパレスチナ（ラマツラ）で、iOSアプリ開発についての講演と、スタートアップ企業とのミートアップを行いました。将来の起業を目指す学生や、既にプロダクトを持ち協力先や販路を求めている企業まで、様々な方に参加を頂きました。講演に参加された方から企業訪問のリクエストがあり個別に意見交換を行うなど、非常に熱心な交流が行われました。合わせて、取材対応も行い、現地メディアへの掲載がされました。両国でのIT分野での交流はまだ少なく、貴重な機会であったため、今後も同様の機会を作って欲しいという要望が多く寄せられ、対日理解・関心を深めることができる事業となりました。